

**Ciné-débat** La cause animale s'invite au cinéma Concorde ce jeudi soir dès 20 h 45

# Ça fait quoi de vivre en cage ?

**L'EST**  
RÉPUBLICAIN

MEURTHE-ET-MOSELLE | MÉRREDI 14 SEPTEMBRE 2016 | N° 42132

La période des cinés débats reprend tout doucement son cours. Après « Vague Citoyenne » lundi soir, plutôt axé sur les enjeux et la marchandisation de l'eau, place à une réflexion sur l'élevage des animaux ce jeudi soir au cinéma Concorde. Le titre « My Life's a Cage », ou ma vie est une cage en français, est assez explicite. Réalisé par le belge Guillaume Corpard, il y a l'étonnante présence du nageur français Camille Lacourt dans ce court-métrage.

## Un film parti d'une chanson

« My Life's a Cage » est parti d'une chanson du groupe franco-belge The aiM. Et qui est le leader de ce groupe ? Guillaume Corpard, le réalisateur. Il a

voulu cette chanson comme étant « un hymne donnant une voix à ceux qui n'en ont pas, les oubliés de ce grand système de consommation : les animaux ». Le pari semble réussi !

Tout s'est fait de fil en aiguille : un collectif franco-belge est créé et dès le printemps 2014, une campagne de financement participatif est mise en place et ensuite le film s'est tourné. Mais pas avec n'importe qui, attention. Si Camille Lacourt a répondu positivement, il en a été de même pour le journaliste Aymeric Caron, chroniqueur dans « On n'est pas couché » jusqu'en 2015. Un casting soigné, une musique soignée, un sujet qui fait parler, rien de tel pour avoir quelques soutiens.

De nombreuses associations de défenses des animaux et végan ont rapidement apporté leur soutien à ce film, comme L214 ou VeggieWorld. Même la primatologue anglaise Jane Goodall, à qui l'on doit des observations et des rapports majeurs sur le chimpanzé, s'est ralliée à la cause de ce film ! Rien que ça.

À la suite de la projection, un débat portant sur l'avenir des animaux mais aussi des humains et de notre planète aura lieu. Pas besoin d'être vegan ou d'être proche de la cause animale pour se rendre compte de la réalité... Et sans aucune image réelle de souffrance animale.

**M.H.**

 Prix : 4 €. Tous les bénéfices sont reversés à des associations pour la défense animale.



■ Un réalisateur assez proche des animaux.

(Photo DR)